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青い空緑の山と同

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらが湧林一体調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く姿を示している。

の実践 '
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SAA委 員会委員  宿 院 利 幸

会 長  遠 藤 二郎

轄 雛 離

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX

遠藤 二 郎

親睦活動委員会 藤 本 吉 文

◎会務報告           会  長   遠 藤 二 郎

第7回理事会報告

(J 次 年度役賞理事の候補者1旨名を指名委員会により行う

こととし、委員の連出を会長、幹事一任する事を示融

この決定を受け指名委員の指名を行います.

田中 賃 、赤尾 ネ 雄、横倉 オ 三、宮本 訊

材生ll 茂雄、遠藤 二 郎、奇R 古 幹 会長7名と

する.指 名を受けた会員はクラブ発展のためにこ|れ力臨

きたい!

2 会 豊候補の承認

関連委員会のrttき を完了した候補者について害議の

田鳥 真 由文様御大会おめてと,ごさいます!

お客tF、ようこそ1

郊  観

新会長を迎えて .ヽ

|十:::|lil:1:!! 誠

昨年、卓話をしていただいた藤 け 良 様化生かHF国文

化功ツチ貫をもらったので …

杉野 せ保子

イニシェーションス亡―チ ドキトキですi

山崎 北

事務局 :東京都多摩市落合1■3
京王プラザホテル多摩 661号

TEL 0423-72-6463/FAX 9423-72-6484

例会□ 5週 よ曜日12:30日の最終例会4〕30

lu架、 5名 のよ碧 1をの承認取消しを決定いたしました「

ど 第 2回クラブ協議会の開催について

11)113日 (水)京 エブラザホテル (他i林|

午後6時]0分 会 豊5000円

■ 本 年度活動計画、実畑★況の中間科告について

各委員―‐委員長は10月まての実個末捉およひヤ牛ltの予

定を取りきめ11月11日までに幹事に|『をすること,

● そ の他

98～97年度国際大会のイⅢよこついて

JTr4全 参加のとりきめ役を赤尾会ヨにお的いしたt

司 会

◎点 鐘

∞ 訊t岩中昌

◎ロータリーソング 「我等の蜘

ソングリーダー 菊 池  敏

◎お客様紹介         会 長  遠 藤 二郎

櫓垣 昭様 CttI門 科病院陶

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 !遠藤 二部   副 委員長!日畑 博
幹   事 !須藤 超雄   委   員 1大松説二 伊藤英也 村上久
会報委員長 !小坂 一 郎 杉野志保子 山 噂光一

③幹事報告

1 多 fl束分kIMの 出■については全畳碗 てお願いし

たt■匁市の会員はもう一度l・1討して下さtl‐

を|「『気 真 実さんよリレイートかFLいておりますのでこ

らん下さい!

例会場 京 主プラザホテル多摩 (たまつばき)



先回の夜陪子例公てはわlti]、 十1時言己含申の日を10,J

と11月を間違えまして、ゴメンネ!

飯島 11英

森田さんのこ長場のお1討こ弊十Lの2!‖か■ういており、

ちゃんと動いていたそうてす

森日 舞 子

Ⅲlの竺4か うそのllにk時 れとなり、回弓様の大会式

を迎えられましたので ニ コニコ

長御  明 宏

バースディカー ドありかとうこさいました!

本日合計 全 13000円  (累 計 470,539円)

◎出席報告          出 席委員会 升喬口 洋 三

会長総軟 51名 (IJ席義務先な者 1名 |

出席者数 16名 ケ尊岳者敦 9名

本同出席千 8519%

◎入会式 会員増強委員会委員長 犀 ↓ lFl二郎

有限会社田盤野 代 表取締役 口 島 真 由実様

1人公市F静宝与 バ ッチ貸与    会 長 遠 藤

2公 真討1授与 幹事 行 藤

かんはって下さいt

i大 会検捗 田島 東 由文

iS;限 と静迎の二葉

田島さん入会おいてとうごさいます

llらさんはこの多いセンターで、Fヶ所の店を作ド1

しておられます 経官されているこ代同のお舟司犀さ

んは、1'tのひとはLI‐l llHした事うちると言ってい

るとfiえるおキ言〕とさんです

今年度会長増強の内のlP‐職業分ll l 木l ll里J多

FjタリーンRCの 1人日の女性会卓としてきっとすは

らしい女性ロータリアンになってくれると思います‐

10,20 蒲冬出席率 7885,` (41/52)

10130 言T正出席子 8679% (46/53)

二郎

趣

米_l

二FF

0「四つのテストJ技 与 眺業本イ1委員長 赤尾

と所属委員会lk●アドバイザー指名  会 長 造ま

所属  Fll睦委員会、杵詰委員会

7'VI 須 抹公三、杉野会i

欠席者 大 松 誠 二、伊藤 英 し、り,畢 ケ イ子、

小林 和 大、新た 源 四郎、中山 ‖頂 墳F、小泉

戸日 昭 キ、J跡十 章レ

メークアップ

根木 宗 ■ 10/22 夕 摩RC

宮本  誠  11/5 多 摩RC

落合構町て 「たずとはJを やっておりますIJ島です.

今回は皆様には心よくお言葉をいただきましてありが

とうこさいます.1可も分かりません力判 と命やらせ

て碩きます=こ ねからもよろしく周取いしまチ

◎RC雑 誌         雑 誌委員会 カロ藤 喜 三郎

ロータリーの友11月号よりの忠‖  「″いJについて人間

の幸せ ,亡"ツ〔切だと言いてあります.

◎ tM寿 予委員会 萩生日 茂 夫

東分区だけの IMで すので出席等全員参加を要望、は攻

佃壁車場、案内寺SAAよ り3名おFEいしたい,そ の他の

れま事項の報告

◎ロータリーの細領唱和

リーダー RC情 報委員会 宮 本 誠

ロータリーツングの次に行われました。

◎イニシェーションスピーチ

除メデイックス 代 表取締役 杉野 志 保子

皆様のお仲割に入れていただきもう十年程になりますt

このスヒーチの香かとうとう廻って来たと占う感じて今日

はやらせて頂きます

私は10年千呈前より多摩市に住いし、医療鋼系の割 支 柿

装具の製達 砿 売と高齢の方や障害をお持らのちのんの福

祉機器や/「註川品の販ヶ[を致しておりま引杓メデイックス

の代表をしておりますⅢ

こ歓迎ブーケ  事 務局



生まれは縦 、の伊勢崎町のはずⅢ l榎ヽ木‖rと言うところ

です 父 は同立14杢所の事務長、Llは助に帰をしておりま

した。父の仕事のlH係上、横浜、東京、十熱 、徳島、静rll、

横須賀と杉り||み、成人して再び横浜で料交を年済 BU

Aに 71キ増方め結婚しましたが、イよ婚後7 ttrでしたか、丈

夫だった 1人か突然 |かんJで 亡くなリエ帰業をなくしま

した ィⅢL4(2人、育てなくてはと言う分けて近くの中規

模の病院のリハビリをやる理学療養科に勤務することにな

りました こ の勤務の中で医療界では絶対に資格力必要あ

ることをド覚し、ljt理をお願いし幹 実に通し、鮫灸、マ

ッサージ師の資格を取りました.こ の卒業の1年前にここ

からそう遠くないある特養ホームのリハビリ責任者として

転職し、司Hコこ住t もヽ多障市の現十Lr和こ移り、母も ヤ̀に

と洛することになりました そ の後チャンスに恵まれ多少

問わりのあった現rlの仕事の剤支装呉士、そオサナ前に'W味

を持っていた1■隷 法士の翻考を取得しました,少 し特本

の話をさせていただきますJ

老人ホームの中でも最章度の人が入る施設ですかから痴

来あり、寝たきりありとバラエティーに富んでおります.

貸tで は大きなパケツの上にザルをのせお中91で も、ご

飯でも、おかずでも残りものは全部そこヘザァーと々 けて

しまうのですが自分のご飯は食べれずその残飯を食べてし

まうおばあちゃん、航下を歩きながら飾ってある観葉植物

やゴミを十に入れてしまう人3お むつ交換の時いやがって

介設員をけとばし足を折った人。若い女性の介護員さんに

11000円をにぎらせようとして何か感ちがいししている

おじいちゃん符て楽しい方がいっばいいらっしゃいました

病気ともにボケも最大の恐怖のひとつだとgう のですか、

老人ホームの人連を見て思いますのは、ボケるならかわい

らしいくボケましょうと言うことで坑 かわいいボケは愛

されますっにくらしいボケは直倒を見てもらえませヽc

さてこの とヽです力屯 々と問題があります私自身も納得

がゆ力ず以前から関りのあった現在の会社の前身である義

肢安其会社に移りました.こ こでなぜ私の様な者力玲の会

社の代表を務めているのかと言いますと私の制子苫は人格

・技能は中し分ない人でしたが、紹営業務には不向きと役

員会で認定され私の意図するところではありまこんが、代

表を引き受けさるをえない状況であったわけです。私自身

としましては、今までに係わってくれた社員や私を支えて

下さった皆様に対する思いからだけで引き受けたというの

かえたのところです=

そこで前の会社をそのまま引き継ぐことは社会llにも自

分向身にも祇抗かあった為、現在のメデインクスをi貨立し

ました

測支去只の会社と申し上十デましても、すく■こr勁,してい

ただけるのは医療人を除いてめったにごさいませんかヽ ウF

側ミさんと贈1達えられたりします

ここで少し業務の概要を説明します 私 共の会よ竹ま鋼支

・安具部と介護用品部かございまして剰 支 安 具自4ては1

たるお客様である景気や怪我て麻摩やいたみのある方 に々

は接呉を、手足の賃貫した方々には調女(技足・義子)を

1打医院や施技を通して抽共させていただいております

皆様に最も身近にご理解いただけますのかコルセットや

サ■―夕と言われるものです.こ れらのものはt41 の々周犬

や体1吻(異なる為全て手作りで専門巾うな技術や使ン白1角「段

を老理とするものです‐

採型 採 寸・製作 装 者といった事を行う専門llを義肢

装具士と中しまして最近ではProsTHEllsttNDORT10TiST

を略してPOと 呼ばれております′アルバムでご氏いた

だいてます様に自分に合わせてた色々な装貝がこさいます

が、注文をいただいてからお納めるまで長くて2週間通常

1週間ですが、 トンテンカンと叩いたり、切ったりの殺人

さんの様なl■事をしております。

製品につきましては後てスライドをご覧いただこうと

思っております。最後に趣味と呼べる様なものではないの

です力靖ムの好きなことを申します。

読乱 キ院 もt式 とヽころでit字を日にしていれは,ヽ とヽ

言った浅い説み方はかりです力最近おもしろかったのは船

声与 の 「かくも短き眠りJで す=

他にお花、生化ということだけではなくえるのも育てる

のも畑 子きですカラ(会式にいただいたブームをあかってし

まって忘れてしまいました=

あとは焔 予です=お いしいものボーとしていることなど

色 で々す。今の所ストレス脇肖に一番いいものは庭いじり

です。

最後に剃支装具につきましてはあまりお得まになってい

ただかない方力嗅 t のヽですが、介護温では日畑さんや津守

さんの手前までこ汗」用いただけたらとはいます.本 日はど

うもありがとうごさいました―)

(今回のIPtt H, 畑 )


